

# 1.000 Euro für Musikschule Köngen/Wendlingen e. V.

Kö8 spendet 1.000 Euro für Auftritt der Musikschule im Kö8.  
Flashmob-Alarm in den Geschäften.



Köngen, 05.12.15 – Zur Weihnachtszeit gab es im Kö8 einen Tag vor Nikolaus eine musikalische Unterhaltung von der Musikschule Köngen/Wendlingen e. V.

Zwei Stunden musizierte Musikschulleiter Jörg Dobmeier mit seinen Schülern in den verschiedenen Geschäften im Kö8 mit einem Flashmob. Die Kunden wurden beim Einkaufen mit einem weihnachtlichen Musikständchen überrascht. Zusätzlich sorgt die Weih-

nachtsbeleuchtung am Kö8 für eine einzigartige Shopping-Atmosphäre. Als Dankeschön für diese schöne Weihnachtsunterhaltung spendete das Kö8, vertreten durch Center-Manager Eric Glorian, 1.000,- Euro an die Musikschule Köngen/Wendlingen e. V.

Das Kö8 bedankt sich nochmals herzlichst bei der Musikschule für die schöne musikalische Einstimmung auf Weihnachten.



V. l.: Musikschulleiter Jörg Dobmeier, Kö8-Centermanager Eric Glorian, im Hintergrund die Musikschüler.